



Regierungsratsbeschluss vom 28. Juni 2022

Eidgenössisches Justiz- und Polizeidepartement EJPD; Genehmigung des Haager Gerichtsstandsübereinkommens; Vernehmlassung

P220413

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Entwurf zu einer Vernehmlassungsantwort an das Eidgenössische Justiz- und Polizeidepartement (EJPD).

Begründung

Der Regierungsrat hat sich zur Genehmigung des Haager Übereinkommens vom 30. Juni 2005 über Gerichtsstandsvereinbarungen vernehmen lassen. Das Übereinkommen ist bei vielen Handelspartnern der Schweiz bereits in Kraft ist und hat zum Ziel, die Rechtssicherheit zu erhöhen und den internationalen Handel zu fördern. Der Regierungsrat unterstützt die Genehmigung des Übereinkommens, das bereits bei vielen Handelspartnern der Schweiz in Kraft ist, weil es die Rechtssicherheit erhöht und den internationalen Handel fördert.

